
No. 質問件名 質問内容 山形市からの回答

1
現在の運用／保守の委託料
とその内訳を教えていただ
くことは可能でしょうか

本企画において、経費の削減が要件に含まれることを
認識した上で、現在の費用状況を把握したいです。
Webブラウザから確認した限りですが、現行システム
はWordPressと考えております。経費的にはそこまで
大きくないシステムとなっているように感じておりま
して、リニューアル後の経費イメージ（金額的な規模
感）があるかどうか（少なくとも現行システムと同程
度の機能を担保する際の費用感）があれば教えて頂き
たいです。

このRFIは、必要な機能などを精査した上で費用感を検討していくた
めに、サービスや機能等を事業者様から広くご提案いただくことを
目的としています。課題解決に向けたサービスや機能等を広くご提
案いただければ幸いです。

2
システム構成について方針
は決まっていますでしょう
か

オンプレミスや、LGWAN対応、クラウド（XaaS利
用）など、アーキテクチャレベルの構築方針があれば
教えていただきたいです。デジタル庁ではAPIベースの
疎結合アーキテクチャを推進していると認識しており
ますので、そのような構成も検討の枠内に入るかどう
かも知りたいです。

現在はオンプレミスとなります。庁外にサーバーがあることのメ
リットと、クラウドのメリットも加味し検討しています。
概算見積もりにはオンプレミスとクラウドの2パターンの費用を記載
願います。
APIベースの疎結合アーキテクチャの構成については、今後ネット
ワーク環境を検討していく中で、検討する可能性はあります。

3
現在使用しているサブシス
テム名を教えていただきた
いです

特に「意見提言システム（CRM）」と「アンケートシ
ステム」についてはデータ移行を要件として考慮する
必要があるため、製品名でご回答頂けると幸いです。

現在使用しているサブシステムは、以下の４つになります。
・意見提言システム（住⺠の声収集システム：株式会社フュー
チャーイン）
・アンケートシステム（CMSに付随）
・イベントカレンダー（CMSに付随）
・メールマガジンシステム（LISA Mail：株式会社エレクトリック・
マテリアル）

質問書に対する回答


